
Reunión	Comisión	Stalyc.	Boston	14	junio	2016	

Minuta	–	acta	realizada	por	Ruben	Schiavelli	

Presentes		
Dra.	Mireya	Ortiz	
Dr.	Carlos	Diaz	
Dr.	David	Elias	Neto	
Dr.	Oscar	Imventarza	
Dr.	Mario	Uribe		
Dr.	Francisco	González	
Dr.	Roberto	Tanus	
Dr.	Domingo	Casadei	
Dr.	Rubén	Schiavelli	
	

1. Congreso	de	Uruguay.	(Sociedad	uruguaya	de	trasplantes	y	Stalyc)	
En	2	idiomas	(español	y	portugues)	Actualización	Dr.	Francisco	Gonzalez	Informa	
comité	organizador		
Domingo	Casadei,	Oscar	Imventarza,	Carlos	Diaz,	David	Neto,	Roberto	Tanus,	Francisco	
Gonzalez	Utilidades	del	Congreso	30	%	Sociedad	local	y	70%	Stalyc.	
Se	han	convocado	disertantes	latinos	y	propuesta	que	sea	lo	más	interactivo	posible	
Dr.	Imventarza:	Informa	reuniones	con	la	industria	pedido	a	cada	uno	200000	dólares	
Gador	y	Novartis,	(reunión	con	presidenta	de	Global	Novartis)	posibles	sponsor	
platino.	Próximo	objetivo	conseguir	dinero	para	pagos	corrientes.	Reunión	con	Bristol	
con	directores	generales	que	dijeron	que	van	a	participar.		
Se	esperan	respuesta	de	convocatoria	a	Roche,	Sanofi,	Sandoz	
Contactos	generados	a	través	de	representantes	de	Latinoamérica	
Objetivo	de	llevar	participantes	de	cada	país		
Cada	país	colaboraría	pidiéndole	a	sus	filiales	los	traslados	de	los	participantes	
Se	le	solicita	a	David	Neto	colaboración	de	Brasil	y	Mireya	Ortiz	de	Chile	en	cuanto	a	
participación	de	brasileros	y	chilenos			
David	Neto	propone	curso	realizado	por	Thermo	Fisher	
Se	propone	reunión	presencial	del	comité	organizador	del	congreso	en	Brasil	con	los	
médicos	más	representativos	y	con	la	industria.	
Carlos	Díaz	informa	la	importancia	que	tendrá	el	congreso	de	la	posibilidad	de	
publicación.	Participación	de	Transplantation	procceding	
David	Neto	Propone	que	se	invite	a	disertantes	latinoamericanos	
Uribe	propone	que	se	envíen	invitaciones	a	diferentes	sociedades	relacionadas	al	
trasplante	para	que	la	pagina	vaya	actualizando	los	hechos	futuros	del	congreso				
	Una	idea	de	generar	a	futuro	una	fundación	de	la	STALYC	
	

2. Congreso	2019	Cuba.	en	principio	lo	iba	a	seguir	Dra.	Alberu,	se	debe	proponer	Comité	
organizador,	se	propone	que	el	Dr.	Rafael	Reyes	realice	el	seguimiento	a	los	fines	de	
evaluar	costos,	participantes,	ingresos	y	resultado	financiero	para	Stalyc	
Dr.	Casadei	estará	en	Cuba	por	motivos	personales	y	aprovechará	para	comunicarse	
con	Dr.	Jorge	Alfonso	
	

	



	
3. Curso	de	Trasplante	cuidado	del	paciente	trasplantado.	Informe	Dr.	Gonzalez			

Asociado	con	SLANH.	Docentes	latinoamericanos	en	su	mayoría.	Empresa	corre	con	el	
riego	de	alcanzar	los	costos	y	las	ganancias	si	las	hubiera	las	comparten	con	Stalyc			

Carlos	Diaz	plantea	reformulación	de	relación	de	stalyc	con	las	diferentes	sociedades	

Relación	con	SAT	Propuesta	que	Argentina	tenga	al	menos	100	inscriptos	

	
4. Congreso	TTS	en	Latinoamérica	

															Propuesta	Argentina	Averiguar	compromiso	de	la	SAT	

															Definir	que	rol	jugaría	Stalyc	

															Cursos	de	extensión		

Paraguay	invitación	realizada	a	partir	de	la	convoctoria	realizada	y	respondieron	Paraguay	Dr	
Gonzalez,	el	mismo	propone	Dr.Schiavelli	y	hace	extensiva	invitación	Dra	Bacque	del	Incucai.	
Se	deben	definir	temas		

Bolivia	(Tarija)	invitación	realizada	al	Trasplante	de	Hospital	Argerich-	Dr	Schiavelli	propone	
que	se	convierta	en	actividad	Stalyc,	sin	costos	hasta	ahora,	se	deberá	evaluar	costos	de	
traslado	si	se	incorpora	otro	docente	

Pagina	web	hasta	ahora	coordinada	por	Ricardo	Fuentes	Aliaga	web	Architect	&	Social	Media	
Manager	de	Chile.	Excelente	respuesta	a	los	pedidos	de	STALYC.	Los	congresos	de	Argentina	
(SAT	2016)	y	(SADI	Mendoza)	y	STALYC	Uruguay	se	van	actualizando	a	través	de	la	página		

Se	propone	cambiarlo	por	alguien	de	Uruguay	o	Argentina	por	mayor	comodidad	a	los	fines	de	
reformulación	de	la	página	con	el	objetico	de	transformarla	en	una	herramienta	más	
interactiva	

• Propuesta	de	Foro	de	médicos	Jóvenes	de	Latinoamérica	Dra.	Wojtowicz	
• Propuesta	de	los	ateneos	de	devolución	

	

Aspectos	regulatorios	de	Stalyc	en	Pto	Rico	

La	Dra.	Ortiz	y	el	equipo	contable.	

•	 Se	contrató	a	un	contador	profesional	para	llevar	la	administracion	de	la	sociedad.	
Contador	Jose	Manuel	Elola	Pozo	y	Contadora	Johana	Valenzuela	Guajar.	

•	 Se	realizaron	Balances	de	2014	y	2015	con	estado	de	resultado	y	balance	del	2013	sin	
estado	de	resultado,	pero	con	el	arrastre	para	configurar	los	balances	del	14	y	15.	

•	 Dado	que	Stalyc	se	constituyó	en	1998,	en	el	caso	de	que	se	pidiera	balances	desde	el	
inicio	de	la	sociedad,	se	necesitarian	los	movimientos	bancarios	o	el	registro	para	armar	los	
balances	a	presentar.	(Balance	clasificado	simple)	

•	 SE	REVISAN	LOS	BALANCES	FINANCIEROS.	DEFICIT	GLOBAL	DEL	AÑO	2014.	
PATRIMONIO	DE	105	MIL	DOLARES.	BALANCE	2015	CON	SUPERAVIT.	GASTOS	AL	DIA.	TODO	



PAGADO.	FALTA	VALIDAR	EN	EL	BALANCE	LA	CARTOLA	DE	DICIEMBRE	2015.	SUPUESTAMENTE	
NO	HUBO	MOVIMIENTOS	EN	DICIEMBRE	2015.	

Se	averiguo	en	Pto	Rico	y	después	de	una	consulta	el	organismo	equivalente	a	la	Inspección	
General	de	Justicia		informó	que	se	deben	presentar	memoria	y	balance	como	en	cualquier	
país		

Se	propone	contratar	al	Contador	Alfredo	Cantelli	 	

Registro	Donasur	Se	propone	seguir	el	registro	latinoamericano	de	trasplantes	como	está	
establecido	en	nuestros	objetivos	a	enriquecido	la	herramienta	DONASUR	

Se	mantendrá	el	registro	como	hasta	ahora,	se	evaluará	en	conjunto	con	Donasur	la	
factibilidad	de	que	el	registro	se	maneje	a	través	de	esta	herramienta	manteniendo	su	
autonomía	e	identidad	

Se	presenta	Informe	del	historiador	Dr.	Eduardo	Santiago	Delpin	

Becas	se	publicarán	con	los	mismos	centros	de	entrenamiento	y	con	las	mismas	condiciones	

Comisiones	Se	confirmará	a	los	diferentes	integrantes		

	Reunión	de	presidentes		

	


